

Sorprende en E.U. fallo en El Salvador

Washington, enero 26 (UPI). El gobierno de Estados Unidos calificó hoy como "sorprendente y extremadamente decepcionante" la liberación de los acusados por la muerte de cuatro infantes de Marina y el Departamento de Estado se preparaba para reducir la ayuda financiera al gobierno de El Salvador.

El hecho ocurrió en 1985 en una sector capitalino, conocido como "Zona Rosa" y cuyo atentado dejó un saldo total de trece personas muertas.

Según el Departamento de Estado,

bajo la legislación aprobada por el Congreso, el gobierno está obligado a reducir el fondo de apoyo económico para el gobierno de El Salvador en 10 por ciento, si se incluyen a los acusados en una amnistía general.

El gobierno de El Salvador anunció que los acusados serán incluidos en una amnistía.

El vocero del Departamento de Estado, Charles Redman dijo: "Hemos consultado con el gobierno salvadoreño y teníamos razones firmes para creer que no serían liberados".

El funcionario dijo que el anuncio de la liberación fue "sorprendente y extremadamente decepcionante".

En libertad

San Salvador, enero 26 (UPI). Tres miembros

—Pasa a la página 45—



PERECEN 33 MINEROS. Esperanza, México Enero 26 (AP-cablefoto). Vista aérea de la mina hulera Mexicana, donde una explosión, seguida de in-

cendio y derrumbe dejó ayer un saldo de 33 muertos, cerca de 100 heridos, muchos de ellos con quemaduras de segundo y tercer grado. Esta tarde continuaban las labores de rescate.

Procurador colombiano fue acribillado a balazos

Medellín, Colombia, enero 26 (AP). El procurador general de la Nación, Carlos Mauro Hoyos, víctima de una "guerra total" declarada por las bandas de narcotraficantes, murió acribillado

a balazos a manos de los pistoleros que lo secuestraron, reveló la autopsia.

Hoyos, abogado de 49 años, fue secuestrado

—Pasa a la página 68—

Nuevos controles para el reclutamiento en Nicaragua

Managua, enero 26 (UPI). El gobierno anunció hoy nuevos controles para el reclutamiento para servicio militar obligatorio de jóvenes que serán buscados en sus residencias, trabajos

y colegios.

El servicio militar obligatorio en Nicaragua es por dos años, y en él deben inscribirse los jóvenes de entre 16 y 25

—Pasa a la página 31—

Explosión destroza mina mexicana y deja 33 muertos

Las Esperanzas, México, enero 26 (AP). Integranes de las cuadrillas de rescate extrajeron hoy más cadáveres de las profundidades de una mina destrozada por una explosión de gas, y el jefe del grupo dijo que

33 mineros murieron y por lo menos diez han quedado atrapados en el interior del pozo.

"No creemos en la posibilidad de que queden mineros vivos", declaró

—Pasa a la página 27—



REITERA POSICION. Madrid, enero 26 (AP-cablefoto). El primer ministro español, Felipe González, reitera, en conferencia de prensa, la posición de España sobre la búsqueda de una solución al conflicto de Centro América. "España, dijo, favorece una solución política en esa área".

Bombardero supersecreto será construido en E.U.

Washington, enero 26 (AP). La fuerza aérea anunció hoy que ha otorgado a la firma Northrop Corp. Un contrato por 2.000 millones de dólares para la producción

del bombardero supersecreto "Stealth", que puede evadir los radares.

La Fuerza Aérea dijo

—Pasa a la página 66—

OIC comienzan estudio de recorte extraordinario

Bogotá, enero 26 (AP). Los países miembros de la Organización Internacional del Café (OIC), comenzaron a estudiar un posible recorte extraordinario de 1.5 millones de sacos (de 60

kilos) de la cuota global de exportación, con el fin de provocar un aumento de las cotizaciones externas.

En Bogotá se informó

—Pasa a la página 31—

Arrestos en Israel afectan a los rehén en Líbano

Beirut, enero 26 (DPA). Las detenciones en Israel durante las protestas de palestinos complican la situación de cuatro rehenes secuestrados hoy hace un año en Líbano, dijeron

sus secuestradores en un comunicado dado a conocer hoy en Beirut.

"Ya que los arrestos en los territorios palestinos ocupados ha aumentado

—Pasa a la página 63—

Nicaragua será incluida en gira de Shultz por C.A.

Washington, enero 26 (AP). El secretario de Estado, George P. Shultz, se dispone a emprender una misión de paz en América Central con vistas a "dramatizar", según dijeron los funcionarios, el pedido que hizo anoche el presidente Ronald Reagan de que el Congreso mantenga el apoyo a los rebeldes que luchan contra el gobierno sandinista de Nicaragua.

Los fuentes dijeron que no se han concluido los detalles de la gestión de Shultz pero que incluiría conversaciones con los dirigentes de Nicaragua, Honduras, Guatemala, El Salvador y Costa Rica, lo que entrañaría en principio una reanudación de las conversaciones directas entre Washington y Managua.

Las fuentes dijeron que la gestión de Shultz sería de "carácter regional", pero en fuentes del Congreso se considera que de todos modos entraña un cambio en la estrategia de no mantener negociaciones directas con los sandinistas.

El cambio fue adoptado durante el pasado fin de semana, según las fuentes, luego de que la Casa Blanca conviniera en que no tenía los votos necesarios en el Congreso para la aprobación de más fondos incondicionales para los rebeldes.

Lo que se propondría ahora es mucho menos de los 250 millones que Shultz había mencionado al Congreso en audiencias previas.

—Pasa a la página 63—



DURANTE HUELGA. Dhaka, Bangladesh, Enero 26 (AP-cablefoto) Policías antidisturbios, saltan una cerca en la Universidad de Dhaka, esquivando las piedras lanzadas por universitarios. El incidente ocurrió hoy, durante una nueva huelga general antigubernamental.